

## ABSTRAK

Feni Hardiyanti, NIM. BO6206043, 2010. Modal Komunikasi Organisasi Karang Taruna dalam partisipasi pembangunan (studi di Dusun Kedung Ploso Desa Kedung Bocok Tarik Sidoarjo), skripsi program studi ilmu komunikasi fakultas dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya

Kata kunci : Model komunikasi organisasi, Partisipasi pembangunan.

Ada tiga permasalahan yang dikaji dalam skripsi ini, yaitu: (1) Bagaimana proses komunikasi organisasi Karang Taruna dalam partisipasi pembangunan dusun Kedung Ploso, Desa Kedung Bocok, Tarik Sidoarjo. (2) Bagaimana model komunikasi organisasi Karang Taruna dalam partisipasi pembangunan Dusun Kedung Ploso, Desa Kedung Bocok, Tarik Sidoarjo. (3) apa Saja faktor yang menghambat dan menunjang komunikasi organisasi Karang Taruna dalam partisipasi pembangunan Dusun Kedung Ploso, Desa Kedung Bocok, Tarik Sidoarjo.

Untuk mengungkap persoalan tersebut secara menyeluruh dan mendalam, dalam penelitian ini peneliti pembangunan metode penelitian Kualitatif Deskriptif, menganalisis model komunikasi Organisasi yang digunakan Karang Taruna Dusun Kedung Ploso, dan dalam penelitian ini peneliti menggunakan teknik pengumpulan data meliputi wawancara, observasi dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini ditemukan (1) proses komunikasi organisasi karang taruna Dusun Kedung Ploso dalam partisipasi pembangunan melalui beberapa tahap yakni: adanya rapat karang taruna, adanya sosialisasi dalam kegiatan karang taruna, adanya kerjasama dengan masyarakat Dusun Kedung Ploso dan adanya evaluasi karang taruna (2) Karang taruna Dusun Kedung Ploso mengikuti model komunikasi organisasi, Model Shannon and Weaver (di kemukakan oleh Defleur), sehingga komunikasi dan interaksi yang terjadi antara anggota dan para pengurus Karang Taruna berjalan lancar, karena mempunyai proses dan model komunikasi organisasi yang tepat dan menjadikan mereka mengerti akan tanggung jawab masing-masing. (3) Faktor yang menghambat para Karang Taruna menjadi fakum untuk sementara adalah, karena kurang kompaknya para anggota dan para pengurus, Karang Taruna hidup apabila terdapat KKN, dan yang menunjang komunikasi organisasi Karang Taruna di Dusun Kedung Ploso adalah dengan adanya pelatihan keanggotaan di kecamatan.